



令和6年5月7日 大田区立石川台中学校 発行 経営支援部

70 周年スローガン

# 伸びて羽ばたけ希望をつなげ

~石中の軌跡・けやきと共に~

# 見る・見られる・見せる→魅せる!



~体育祭に向けて~

校長 小菅 みちる

新学期がはじまり、1か月ほどたちました。新しい学校生活にだいぶ慣れた頃だと思います。この連体は、体と心を休めることができたでしょうか。4月28日のガーデンパーティーは、石中ボランティアのみなさんの活躍ぶりを見ることができ、とてもうれしく思いました。これから先は、体育祭をはじめとして学校行事がたくさんあります。生徒のみなさんが主体的に行事を進めていくにあたり、意識してほしいことをそれぞれ学年ごとに書きます。

1年生は、上級生のやっていることをよく「見る」ことです。石中の先輩たちは、コロナ 禍を乗り越え、様々なことに取り組んできました。これまでの伝統に新しいものを加えてい く様子を、しっかり見るとともに、自分たちのできることを真似してみましょう。

2年生は、1年生から「見られている」ことを忘れないでいてほしいのです。下級生は上級生を手本として一生懸命学んでいます。見られている2年生の責任は重大です。一つ一つに真剣に取り組んでほしいと思います。

3年生は、自分たちの言動を「見せる」つもりで取り組んでください。そして、大切なことは、ただ「見せる」だけではないということです。具体的にはその中に自分たちらしさを盛り込み、意味のあるものとして「見せる」こと。言い換えれば「魅せる」です。3年生としての魅力を存分に伝えてほしいと思います。

さて、昨年度のことになりますが、体育委員長から「70 周年記念体育祭ならではの記念になることを行いたい」ということで、いくつかの提案がありました。もちろんすべてをかなえることは難しいですが、生徒の意見はできるだけ取り入れたいと考え、先生方や父母と教師の会のみなさんに相談しました。そうして、全校種目としての綱引きの導入と、70 周年記念マフラータオルの作成が決定したのです。全校種目綱引きは、体育祭実行委員会を中心に各クラスー丸となって取り組んでください。また、マフラータオルはけやきをモチーフとしたオリジナルデザインで学年カラーのものを一人一枚ずつ配布してくださるとのことです。大切に使ってください。また、父母と教師の会会長 志村 俊幸さまから、石中生のみなさんに応援メッセージをいただきました。この学校だよりに載せておきます。生徒のみなさん、よく読んで、感謝の気持ちをもって体育祭に臨んでください。

さあ、いよいよみなさんが自分のもてる力を存分に発揮するときがきました。スポーツが 得意な人も、そうでない人も、皆で力を合わせて何かを成し遂げることに意味があります。 生徒一人一人が主体的に取り組み、心を一つにして体育祭を成功させましょう。

【マフラータオル デザイン】

レッド



#### 石川台中学校のみなさんへ

父母と教師の会会長 志村 俊幸

石川台中学校の皆さん、70周年の記念行事において、皆さんが提案した素晴らしい 企画が採用され、今回の校長先生のご発表のような形で具体化することができました。 ご提案くださった皆さんの熱意と創造力が融合し、素晴らしいデザインになったと思 います。石川台中学校を表す欅がとてもよいアクセントになっていますよね。

70周年という周年記念は、学校の歴史と伝統を称える特別な機会です。ここまでの時間、多くの生徒たちが学び、友情を育み、夢を追い求めてきました。私たちはその歴史を胸に刻み、未来への希望を抱きながら、次世代につないでいかねばなりません。

ご指導くださった先生方には深く感謝申し上げます。先生方のご尽力によって、生徒たちは成長し、学び、企画提案をすることができました。

生徒の皆さん、先生方、保護者の皆様、そして学校運営に関わるすべての皆様、これからも共に学び、成長し、素晴らしい未来を築いていきましょう。

# ◎表彰の記録

- ◆東京都トップアスリート発掘・育成事業 第 15 期生認定証 3/26
  - 3年牛 白転車競技
  - 3年生 アーチェリー
- ◆バドミントン部 第77回 大田区区民スポーツ大会 中学生バドミントンの部 4/13

中学生男子ダブルス 第3位 3年生2名



学校だより5月号 感想などありましたらお書きください。お名前を伏せて掲載させていただくことがございます。

#### 【学校だより4月号 保護者感想など】

何人かの保護者の方からコメント等いただきました。ありがとうございました!!

- 〇退職された先生への感謝の気持ちを子どもたちからもお伝えすることができましたら、 大変ありがたく存じます。
  - →【学校より】ご心配いただき、ありがとうございます。退職された先生には子どもた ちからのメッセージを書いてお渡しすることにいたしました。ただ、今 年度は残念ながら異動・退職された方はみなさん離任式においでになれ なかったため、直接お渡しすることができず、郵送いたします。
- O70 周年という年に石中に在学できていることを大変うれしく思います。「希望」「バトン」も、共に"未来に繋がること"や"前に進むこと"、"これからも続いていくこと"等を次々と連想させてくれる、素晴らしい言葉だと思いました。
  - → 【校長より】生徒たちが真剣に考え、相談して決めたスローガンです。この一年、大切にしてまいります。よろしくお願いします。
- 〇うちには石中卒業生の兄が二人います。二人とも妹に石中の良さを話し、入学するのを 楽しみにしてました。KFC プロジェクトがあることも 10 歳年上の兄は喜んでました。 娘もクラスの人間関係もよく、担任の先生もおもしろくて優しいと言ってました。
  - →【校長より】お嬢様、よいスタートが切れたようで何よりでした。二人のお兄様たち のことはよく覚えていますよ!とても頼もしく成長されたことでしょ う。今後ともよろしくお願いします。

# 開校 70 周年記念体育祭に向けてスローガンが決まりました

6月8日(土)に体育祭を実施します。今年度は"開校70周年記念"として行い、全校生徒による「綱引き」などいろいろ趣向を凝らした内容を予定しています。生徒の皆さんによる体育祭実行委員会は今年度のスローガンを作成しました。

バトン

## 今年度スローガン「**雲外蒼天 ~勝利の希望を掴み取れ~**」

このスローガンには「今までの苦難も、努力して乗り越えた先で、勝利の希望(バトン) を掴み取ることができる」という思いが込められています。

体育祭の詳細は後日プログラムなどでお知らせいたします。たくさんのご観覧をお待ちしております。



# ガーデンパーティーが5年ぶりに開催

### 吹奏楽部・中央委員会有志がボランティアを頑張りました!!

4月28日(日)5年振りに洗足池公園にて開催したガーデンパーティーに、吹奏楽部・中央委員会有志 17 名がボランティアとして参加をしました。吹奏楽部は開会式において「こいのぼり」の演奏の他ディズニーメドレーなど全3曲を披露し開会式を盛り上げてくれました。その後10時30分より14時くらいまで桜山広場にて「バルーンアート」コーナーを開き、地域の参加した子供たちに作成し配布をしました。花、ウサギ、オウム、剣など子供たちの色と形のリクエストに応え、バルーンアート作りに励みました。最終的には用意した500本の風船が全てなくなったくらいの大盛況でした。ボランティアに参加した吹奏楽部・中央委員会有志の皆さん大変お疲れさまでした。また、お手伝いにご参加いただいた父母と教師の会 校外委員の皆様、大変暑い中のご協力と子供たちのサポート誠にありがとうございました。

◆中央委員会有志メンバー<3年生> 13名

<2年生> 4名







